
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 990
04 de diciembre de 2015

Iniciaron Jornadas internacionales en la UCE

La Universidad Central del Ecuador fue el centro de las III Jornadas Internacionales y el III Congreso Nacional de Ciencias, Software Libre y Nuevas Tecnologías Aplicadas a la Educación que fueron organizadas por la Dirección General Académica, la Carrera de Informática de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación y la Unidad de Física.

Los objetivos de este evento fueron analizar las experiencias innovadoras en el ámbito de las ciencias, tecnologías de la información y comunicación e innovaciones educativas, propiciar estrategias y metodologías en el ámbito educativo apoyado en las TIC y conformar redes temáticas de investigación en el área.

Según Juan Cobos, Director de Carrera de Informática, el congreso nace de la necesidad de involucrar a la tecnológica dentro del proceso de enseñanza aprendizaje tanto de las ciencias duras como sociales, lo que permitió tener la acogida de las autoridades de la UCE y de las instituciones educativas para la organización de este encuentro.

Jorge Ortiz, director general académico al inaugurar el evento expresó que cualquier avance de la sociedad tiene que estar atado a los caminos insospechados que llevará las ciencias de la informática. Este encuentro académico permite tener una discusión y una proyección de lo que el futuro traerá.

